

# NSAたより

スポーツ推進委員たより第38号

令和4年8月31日発行



マラソンフェスティバル ナゴヤ・愛知2022大会

## 各区の活動報告

### 瑞穂区スポーツ推進委員連絡協議会の活動について

瑞穂区

私たち瑞穂区スポーツ推進委員は、11学区33名で構成しており、瑞穂区の様々なスポーツ大会の運営協力などを通して、区民のみなさんにスポーツを楽しんでいただけるように活動しています。

コロナ禍で、私たちの活動にも大きな影響を受けてきました。地域にスポーツの楽しさを伝えるための活動をしたくても、その活動のために集まることができない。そんな日々が2年ほど続きました。しかし昨年度は、感染状況が落ち着いていた秋にウォーキングイベントが開催され、久しぶりに活動することができました。感染拡大防止対策として、人が密にならないよう集合時間をずらし、人数も制限しての開催でしたので、残念ながら例年のような賑わいとはなりませんでしたが、区内の史跡を巡るコースを楽しんでいただけたのではと思います。

令和4年度に入り、新型コロナウイルス感染症の感染状況も落ち着きが見え、Withコロナにも慣れてきたことを機に、少しずつではありますが、男子

OBソフトボール大会や女子ソフトボール大会、グラウンド・ゴルフ大会など様々な場で活動をすることができました。他にも、2026年に愛知・名古屋で開催する第20回アジア競技大会に向けて、地域一体となって機運を盛り上げるとともに、だれもがいきいきと活躍できる地域共生社会の推進と地域に対する誇りや愛着を高めるため、障害者スポーツやニュースポーツなどをテーマに開催する「さくら桜スポーツフェスタ」も予定しております。参加者が安全に楽しんでいただけるよう従事したいと思います。

今後も地域のみなさんに様々なスポーツを楽しんでいただけるよう、委員一同尽力してまいります。



グラウンド・ゴルフ大会での活動の様子

### 中村区スポーツ推進委員活動報告

中村区

私たち、中村区スポーツ推進委員連絡協議会は、18学区54名で構成されています。いろいろなスポーツ行事の運営に携わり、区民の皆さんにスポーツを楽しんでいただけるよう、日々、活動しています。

コロナ禍の影響で2年間開催できていなかった「中村区民体育大会」も今年度より再開し、感染対策などを考慮しながら選手の皆さん気が持ちよくプレーできるようサポートしております。すでに8種目中7種目が開催され、残すところ9月のグ

ラウンド・ゴルフ大会のみとなりました。久しぶりに選手の白熱した競い合いを見ながら、スポーツのすばらしさを改めて認識できる機会となりました。

また、11月には、「秋の中村ウォーク」を開催します。昨年は、参加者の方々が密になることを避けるため、チェックポイントを6か所設けた「エニウェイウォーク」として開催しました。区内外から延べ



軟式野球大会 表彰式の様子

919人と多くの方々にご参加いただき、大変人気のイベントとなっております。今年も開催を予定しており、安全なウォークイベントの運営のためにこれから準備を進めていきます。

新たな取り組みとしては「ユニバーサルスポーツの普及」にも注力していきます。区でもユニバーサルスポーツ講習会を開催し、スポーツ推進委員が中心となりながら、誰もが分け隔てなくスポーツを楽しめる環境づくりを目指していきます。

新型コロナウイルスの影響で様々なスポーツの機会が減少してしまった中で、少しでも多くの区民の皆さんのがスポーツを通じて健康増進や地域の交流を深めることができるよう、スポーツ推進委員一同、一致団結して頑張っていきたいと思います。



秋の中村ウォーク  
チェックポイントの様子

# 名古屋市スポーツ推進委員連絡協議会 令和4年度事業計画

※令和4年8月現在

| 月 | 内 容   | 月  | 内 容   |
|---|---|----|---|
| 4 |   | 10 |   |
| 5 | 6(金) 第1回理事会・評議員会<br>(イーブルなごや)<br>中旬 県理事会・評議員会<br>(書面開催)                     | 11 | 中旬 県第2回常任理事会<br>(県庁)<br>17(木) 全国スポーツ推進委員研究協議会<br>18(金) (草津市)                                  |
| 6 | 6(月) 県第1回常任理事会<br>(県自治センター)<br>11(土) スポーツ推進委員新任研修会<br>(鯉城ホール)               | 12 | 10(土) 五大都市スポーツ推進委員研究集会<br>(横浜市)   |
| 7 |   | 1  |   |
| 8 | 上旬 県地区会長・副会長会<br>(県庁)<br>20(土) 市民スポーツ祭開会式<br>(稻永スポーツセンター)<br>※区対抗の部(20~28日) | 2  | 3(金) 東海四県スポーツ推進委員研究大会<br>(岡崎市)<br>25(土) 第2回スポーツ推進委員研修会<br>(中スポーツセンター)<br>下旬 県第3回常任理事会<br>(県庁) |
| 9 | 3(土) 県スポーツ推進委員研修会<br>(稻永スポーツセンター)<br>17(土) 第1回スポーツ推進委員研修会<br>(鯉城ホール)        | 3  | 10(金) 11(土) 12(日) マラソンフェスティバル ナゴヤ・愛知<br>未定 第2回理事会・評議員会  |

※専門部会（広報部会・研修部会）は、それぞれ年2回開催予定

## スポーツ推進への意気込み

中区

### 中区スポーツ推進委員連絡会

中区スポーツ推進委員連絡会は、体育行事に携わったり、ウォーキングイベントや中区グラウンド・ゴルフ大会等の運営を行ったりしながら、日頃からスポーツの普及や区民の皆さんのスポーツへの関心を高めるために活動しています。

しかしながら、ここ数年は、コロナ禍の影響により、ほとんどのスポーツ大会が中止となり、さまざまなスポーツが練習さえできない状態となつたことで、スポーツ人口の減少やスポーツ推進委員の活動が限られるなど、非常に心配な状況になってきていると考えています。

そんな状況の中にはあっても、昨年・一昨年とも、参加人数を制限するなど工夫をして「ふれあいハイキング」を実施しました。私たちスポーツ推進委員は、受付やコースのポイントでの道案内を行つたりして、参加者が安全に、また、道に迷つたりしないように運営に携わりました。今年度は、コロナ禍においても感染防止対策を行いながら、5月には、な

ごやかウォーク、中区グラウンド・ゴルフ大会などの運営に携わり、スポーツイベントを順調に実施してきています。

楽しそうに参加した親子や高齢者の姿を見るにつけ、スポーツは、体力の維持向上だけではなく、人と人との「ふれあい」や「絆」づくりにもつながるとともに、スポーツ推進委員相互の連携をより深めることができることを改めて感じました。

これからも、区役所や中区体育協会と協力し、区民の皆さんにスポーツを楽しんでいただけるよう、また、コロナ禍で減少したスポーツ人口を増やして行けるよう、スポーツ推進委員一丸となって頑張っていきたいです。



ふれあいハイキングの様子